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Si è sentito male dopo una manifestazione per il cinquantennale della Resistenza vicino Rieti 
Messaggi di Scalfaro, Napolitano, Spadolini. Occhietto. Era solo una leggera ischemia coronarica 

Luciano Urna VezioSaba'mi 

Lama in ospedale per uii malore 
Ma la paura dura poco: è già tornato a casa 
Luciano Lama è stato colpito, ieri pomeriggio, dopo 
una man iterazione per ricordare il cinquantesimo an-
nmversario dell'eccidio nazifascista a Poggio Bustone, 
da ischemia del miocardio Ricoverato all'ospedale San 
Camillo di Rieti, la sue condizioni sono migliorate, e già 
nella serata di ieri è tornato a casa Gli auguri di tanti 
militanti del Pds, del presidente Scalfaro di Achille Oc
chietto, di Napolitano e Spadolini. 

NOSTRO SERVIZIO 

• ROMA Una gran paura rientra
ta solo in serata quando anche i 
medici si sono fatti vedere più otti 
misti Tutto era cominciato ieri nel 
pruno pomeriggio quando Luna
ti" Lima ha avuto un brutto malo
re llviccpresidente del Senato ave
va tenuto in mattina un comizio 
in un piccolo paesino vicino Rn ti 
Poggio Bustone por ricordare il 
cinquantesimo armivi rsano dei 
rn irtin reatini caduti sotto 11 piom

bo dei na/ifascisti il 11) mar/o del 
41 

Il malore al ristorante 
Dopo la manifesta/ione verso le 

13 30 ! c \ segretario generale del
la f gii insieme ad alcuni amici e 
compagni che avevano partecipa
to alla manifesta/ione si era reca 
to al ristorante Villa l'izi nel cen
tro della e itta dove improvvisa-
mente ^ stato colto dal malore e si 

e accasciato a terra svenuto II pri
mo a prestargli soccorso e stato un 
veterinario che si trovava nel loca
le poi il dottor Uliano Battisti diri
gente medico dell Inali Quindi 
dopo le prime cure Lama e stato 
trasportato ali ospedale San Camil
lo di Rieti nel reparto cardiologico 
E qui il dottor Serafini Orazi ha dia
gnosticato p"r il vicepresidente del 
Senato I ischemia dei mioc irdio 

La telefonata di Scalfaro 
Sono state ore di grande ango

scia di allarme Alla direzione del 
Pds a Botteghe Oscure sono irri 
vate tantissime telefonate di mili
tanti della Quercia e di semplici cit
tadini che chiedevano informazio 
ni dopo aver appreso la notizia 
noli edizione serale del Ti>j 1 iute 
le telefonate anche alla redazione 
dell Unita Poi con il passare delle 
ore le notizie sullo stato di salute 
di Luciano Lama si sono fatte più 
rassicuranti le sue condizioni man 
mano sono migliorate 'Non corre 
alcun pencolo tacevano final 

mente sapere 1 medici del nosoco
mio di Rieti Tanto che il vicepresi 
dente del Senato alle 21 e l'i ha 
anche lasciato nonostate I invito 
dei medici che gli consigliavano di 
rimanere almeno fino a questa se 
ra in osserva/ione presso il reparto 
di cardiologia il nosocomio di Rie
ti L" a bordo della propria macchi 
na ha raggiunto la sua abitazione 
romana 

Nel pomeriggio tra i primi a 
chiamare in ospedale il presidente 
della Repubblica Oscar Luigi Scal
faro per informarsi direttamente 
dai medici delle condizioni di salu 
te di Lama Subito dopo tutte le più 
alti cariche dello Stato 11 presiden
te di I Senato Giovanni Spadolini 
che si trova ancora degente presso 
I ospedale militare del Celio a cau
sa dell intervento chirurgico cui e 
stato sottoposto giovedì scorso gli 
ho inviato a nome di tutta 1 assem 
blc i eli Palazzo Madama un mes 
saggio di iiigun affettuosi Anche 
Giorgio \apoli tano presidente 
della Camera appena appresa la 

notizia del malore che ha colpito 
Luciano Lama si e messo in con
tatto con gli uffici del Senato e gli 
ha fatto pervenire -calorosi auguri 
di pronta e completa guarigione 

GII auguri di Occhetto 
Achille Occhetto subito infor

mato si era messo immediata
mente in contatto con I ospedale 
di Rieti II segretario del Pds a\cvò 
parlato con la moglie di Lama la 
quale sulla base delle valutazioni 
formulate dai medici curanti ave-
va rassicurato il leader della Quer
cia e he le condizioni del manto 
non destavano particolari preoc
cupazioni Occhetto ! aveva co
munque pregata di far giungere a 
Lama gli auguri più fervidi per un 
pronto ristabilimento 

I uciano Lama senatore pidies-
sint i attualmente vicepresidente 
di Pai izzo Madama e sindaco di 
\melia una piccola cittadina del-
I Umbria È stato segretario della 
C gii per sedici anni prima di PIZZI-
n ito 

Il professor Di Gennaro, a Napoli, si è trovato in una lista fai-da-te. «Non votatemi, io non c'entro niente» 

E candidato ma nessuno glielo aveva detto 
Un docente universitario di Napoli ha 'scoperto» di es
sere candidato al Senato in Campania, per lista "fai da 
te , Programma Italia ispirata dal deputato democri
stiano, finito più volte nell'inchiesta sulla Tangentopoli 
partenopea Ugo Grippo «Ero stato invitato a candidar
mi da un mio amico medico ma gli dissi subito di no», 
ha spiegato il professor Aniello Di Gennaro, che ha pre
sentato un esposto alla Questura 

^ ^ DALLA NOSTRA RbDAZIONE 

M A R I O R I C C I O 

il suoi lorre del Greco Ercolano e Poni • W O I I Non credeva 
occhi il docente universitario 
Quando ha letto il sue; nome sui 
manifesti latti affiggere dalla Pre-
lettura ed lui appreso di essere 
candidato alle prossime elezioni 
per il Senato ha pensato di avere 
quale he malanno agli occhi Pro-
fevsore eli Geografia Ei onornica al 
I atenei; napoletano \niello Di 
Gennaro SI anni gateggera suo 
malgrado nel collegio numero 10 
che comprende lorre Annunziala 

pei per la list i fai da te Program 
m i Italia una formazione ispirata 
da Ugo Grippo il deputato demo
cristiano già inquisito ncll inchie
sta della Tangentopoli napoletana 
Non ho mai ae'ento a questo mo

vimento politico - ha dichiarato il 
protessort - Qualche tempo la ho 
ricevuto I invito a presentarmi per il 
Senato da un amico medico il 
dottor Ciro Bornello che e candi
dato alla Camera per lo stesso ilio 
cimento politico ma dissi subito di 

r\o chi la politica non fa per me 
Invece L avvocato Giuseppe \ i-
sconti coordinatore di Programma 
Italia ha spii gato che I errore lo 
e vrebbe commesso la Prefettura di 
Napoli 

Una curiosa vicenda che al mo 
mento nessuno sa spiegare comi 
potrà finire 11 Poligrafico dello sta 
lo infatti li i gì i stampato le sche 
de elettorali per la consulta/ione 
del 27 e 2S mar/o prossimi Inoltre 
i nomi di tutti i e nndidati sono [in -
senti sui «fac-similc con 1 quali I 
partiti starino facendo la campa 
gna elettorale II legale rappprc 
sentante della lista Programma Ita 
Ila ha affermato che la candidatura 
del professor Di Gennaro in un pri 
ino tempo indicala non era stata 
da lui perfezionata proprio pi r 
e ht non accettala dal! intere ss ito 
Allora come e Imito il nome del 
docente universit ino ncll elenco 
dei candidati alle prossime elezio
ni ' -Si e tratta'o di un semplice er 

iure materiale avvenuto negli uffici 
cieli J Co te ci Appello di Napoli i 
cui dipendenti sono preposti al va
glio delle candidature e alla pub
blicazione delle stesse sin manife
sti della Prefettura ha spiegato 
I avvocalo \ isconti di Programma 
Itali i 

Ieri mattina quando si e accorto 
di essere in coiso per un posto di 
senatore oltre a presentare 1 espo
sto in Questura il professor Di Gen 
naro si e preoccupato di avvisare 
parenti amici e colleglli ai quali 
voglio spie gire di non votarmi 
Addirittura qualche ora dopo I af 
fissione del manifesti con i nomi 
dei candidati qualcuno si i of'er-
to persino eii darmi una mano du-
lante la campagna elettorale Un 
mio lontano e ugino e Ile non vedi -
vo d,\ tempo mi ha promesso una 
decina eli voti Cose da pazzi Peli
ci della rinuncia di 'Vinello Di Gen 
naro sono invece i suoi colie or 
renti che gareggiano nello stesso 
collegio numero 10 Pelella per i 

Progressisti \ inei per i Partisti e 
I avvx alo Marra perForz ì Italia 

In serata con un comunicato 
uffic lale l<i presidenza del consi 

glio direttivo dell associazione so
cio politico culturale -Programma 
Italia ha tentato il1 e hi iure meglio 
livicenda E vero che 11 candida
tura di 1 prolessor Aniello Di Gen
naro non e'1 stata mal perfezionata 
ne accettata dall interessalo il 
quale non ha mal formio alcuna 
documentazione prescritta dalla 
leggi Ma come e potuto succede
re 'ulto questo avvocato Visconti0 

Lo sii sso ufficio elettorale i ampa 
no de Ila Corte d Appc Ilo di Napoli 
- r i sponde il leg ile - ebbe ,\(i attc
stare testualmente Mancano tutti 
i lenificati rei itivi al candidato Di 
Gennaro V I H I O Insomma ler 
rore e della Corte d Appello Mail 
professore afte mia di non aver mai 
aderito alla vostra lista Ripeto il 
docente fu coni ittalo da un nostro 
associato ma la sua candidatura 
noni stata maifonnalizzuta 

Gloria Buffo, esperta tv del Pds 
sfida Lega e Berlusconi in Brianza 

Dalle battaglie 
contro la «Mammì» 
alla sfida di Arcore 
Come Davide a caccia di Golia Oppure Cappuccetto Ros
so in cerca del lupo, nella sua tana Per di più, in terra le
ghista, gira su un furgoncino targato impavidamente Avel
lino «Macché provocazione, un compagno 1 ha comprato 
usato, e siccome sembrava un buon affare Gloria Buffo 
la prende sportivamente E sembra piuttosto divertita del
la campagna elettorale che sta conducendo in quel di Ar
core mitica residenza di Silvio Berlusconi 

m ARCORE Gloria Buffo ha scelto 
Arcore per lanciare la sfida dei pro
gressisti alla destra un territorio 
dove in passato ha quasi sempre 
vinto la De e dove oggi spadroneg
giano i 'lumbard» di Bossi Ora mi
schiati agli uomini di Forza Italia 
che hanno proprio 11 il loro -quar-
tier generale» Certo il Cavaliere 
non e candidato in questo colle
gio Ma la giovane donna che si 
batte per i progressisti ha la carat
teristica di essersi occupata molto 
intensamente negli ultimi anni dei 
problemi dell emittenza privata nel 
nostro paese, e di aver contribuito 
non poco alla definizione della po
litica del Pds in questo cruciale set
tore Per esempio coordinando le 
proposte di modifica alla legge 
Man imi avanzate dalla Quercia E 
promuovendo l'iniziativa per un 
referendum abrogativo delie nor
me che hanno sancito il monopo
lio privato della F.ninvest in campo 
televisivo 

La più citata dalla Flnlnvest 
Insomma Gloria Buffo ha un no

me noto nel club di Arcore Ad un 
recente convegno nazionale sui 
mass media organizzatodalPds.il 
coordinatore per 1 informazione 
della Fminvest Gianni Letta I ha 
citata una ventina di volte Milane
se 39 anni architetta, la Buffo ha 
alle spalle una esperienza politica 
nata nel movimento studentesco 
cresciuta nei collettivi delle donne 
nelle battaglie sul divorzio e poi 
sull aborto (con 1 ingresso nel Pei 
nel frattempo nel 76) e approda
ta a Roma con un incarico nazio
nale nel settore dell informazione 
"La battaglia in cui mi sono impe
gnata di più7 Direi quella sul piano 
delle frequenze-dice tra un volan
tinaggio e un comizio volante in un 
mercatino di Vimercate - credo di 
aver contnbuito ad attirare I atten
zione dei magistrati su una soluzio
ne che privilegiava sfacciatamente 
gli interessi Fininvest' 

La sua sfida simbolica è dunque 
direttamente contro Berlusconi 
anche se in questo collegio deve 
confrontarsi con due avversari del
la Lega e del Partito popolare La 
Lega qui governa in molti comuni 
C ciò che colpisce e lo spinto di ri
valsa quasi di vendetta che sem
bra informare le sue scelte ammi
nistrative Vengono eliminate an
che le realizzazioni migliori delle 
gestioni passate specialmente nei 

servizi sociali Le svendite del patri
monio pubblico spesso non hanno 
alcuna strategia e servono solo a 
copnre le spese correnti' Ma e e 
anche di peggio sul piano politico 
e culturale Prcprio ad Arcore la 
giunta leghista ha cancellato dai 
bilancio ogni conlriDuto alle cele 
orazioni del 2r) aprile nonostante 
I opposizione di sinistra avesse 
pro|>osto una somma simbolica di 
poche centinaia di migliaia di lire 

Le chance della sinistra 
11 consenso elettorale della sini 

stra non e del tutto trascurabile Ad 
Arcore nelle ultime amministrati 
ve non ha vinto per un soffio A Vi-
mercate ha perso anche perche si 
e. presentata divisa Gloria Buffo ha 
qualche chance7 (.redo poche 
Però avverto una certa stanchezza 
verso la Lega E Berlusconi non n-
sulta molto simpatico Qui la gente 
lo conosce solo per il rumore del-
I elicottero con cui va e viene dalla 
villa E molti commercianti non ve
dono di buon occhio la sua politi
ca dei grandi ce liti i commerciali 

Già I bnanzoli badano al sodo 
Li Lega propone slogan secondo 
cui la ncchezza della Brianza deve 
restare in Brianza Ma ormai - os 
serva Gloria Buffo - la crisi comin 
eia a mordere anche qui In molte 
famiglie e e un giovane disoccupa
to o un adulto in cassa integrazio
ne Fabbriche come la Oliera sono 
in cnsi Berlusconi si era incontrato 
col consiglio di fabbrica promet
tendo che tutto si sarebbe messo a 
posto grazie ad una s ja te'efonata 
ali amico Agnelli Ma non è suc
cesso proprio niente Che cosa 
propongono allora i progressitr 
Una stritegia basata sull iniziativa 

locale perche le energie sono 
molte ma con una v isione globale 
incile la Bnanza ha bisogno di 
una nuova politica nazionale per 
lo s\iluppo soprattutto per aiutare 
la piccola e media impresa E poi 
d. un governo del territorio integra 
to su base metropolitana Non ba 
sta il localismo egosila della Ix'ga 
e nemmeno la politica del campa
nile sempre condotta dalla De Ci 
anche un altra faccia de Ila Brianza 
costituita da uni ricca esperienza 
di volontariato sociale Mi rivolgo 
a queste forze cosi come n piccoli 
produttori e agli operai che hanno 
creduto alla prolesta di Bossi For
se qualcuno e ornine la u capire che 
dal modello Berlusconi non han
no nulla d i guati ignaie i_ A L 

Verdi: riduzione dei balzelli 

«Abolire i tributi 
su salute e prima casa 
SI alle ecotasse» 
m ROMA Si alle -ecotasse ma 
anche riduzione delle tasse seni 
plificazione del sistema fiscale 
abrogazione della tassa sulla salu 
te e sulla nnma casa questi alcuni 
dei punti delle proposte dei \ e rd i 
in materia di fisco illustrate dal por 
tavoce nazionale Carlo Ripa di 
Meana dal capogruppo al Senato 
Calla Rocchi e dall on Massimo 
Scalla La presentazione e partita 
dal dibattito aperto noli ambito del 
•G7 sulle ecotasse dal ministro 
italiano Valdo Spini Si tratta di 
una proposta - ha detto Ripa di 
Meana - che presentai come com 
missano Cee per I ambiente e che 
poi fu rilanciata dai verdi italiani 
Carbon ta.s. o energv ta \ e più in 
generale ecotasse significano uno 
spostamento del carico fiscale dal 
lavoro e dagli investimenti verso il 
consumo di energia risorse natu
rali materie pume oltre che sulle 
produzioni inquinanti 

Naturalmente - lui proseguito 
Ripa di Meana - il nuovo gettito n 
cavato potrebbe and \n a fa' ore 
degli investimenti ncll inibito della 
nqualificazione e proiezione un 
bientale con la creazione di un nu 
mero ineditissimo di posti di lavo 
ro Un sistema liscile c d u n d i b i t 
tito che tiene e olito della questione 
ambient ile - ha contimi i t o - e c o 
sa divi rsadal sisk ni i lev intinof il 
to di gabelle iniqui cmiic quella 
sulla prima casa o come la tassa 
sulla salute oggiinvigoic Si tr ma 
di due tasse chi in» vogliamo 
completamente abrogate II depu 
tato verde Sealia In illustrilo li 
propositi compiessiv i di i verdi ili 
materia fiscale incentrila su una 
semplificazione e riduzione drasti 
ea del numero delle tasse insieme 
ili introduzione del11 detr ubi'it i 

dell imposta sui redditi da colli ga 
le a'Ia realizzione di una sena iti 
tonomia impositiva 
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